

Lunes 23 de julio de 2018

Reforma Busca México acuerdo en TLC para agosto

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (23 julio 2018).- México está redoblando sus esfuerzos para alcanzar un acuerdo sobre el TLC con Estados Unidos y Canadá a fines de agosto para aumentar la certidumbre para los inversionistas y allanar el camino al Presidente electo Andrés Manuel López Obrador, de acuerdo con tres personas familiarizadas con las negociaciones. Un acuerdo el próximo mes le permitiría a López Obrador enfocarse en su prioridad de desarrollo nacional, mientras lo protege de cualquier posible crítica que implique el resultado de las negociaciones, según la gente, que pidió no ser nombrada para discutir conversaciones privadas. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales
 Crítica Coparmex coordinadores estatales Verónica Gascón Cd. de México (23 julio 2018).- El sector patronal se opone a la figura de coordinadores estatales, propuesta por el virtual Presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, por considerar que existe riesgo de centralismo. En su comentario semanal, Gustavo de Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló que con estos coordinadores estatales del Gobierno federal se debilita los contrapesos en la relación con las entidades. P.C. Coparmex, coordinadores estatales, AMLO Avanza IGAE 0.47% durante mayo

Ernesto Sarabia Cd. de México (23 julio 2018).- Luego de ceder en abril, en mayo el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) avanzó 0.47 por ciento, gracias a los incrementos en los tres grupos de actividad que lo conforman, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante abril, el IGAE bajó 0.57 por ciento mensual, pero al mes siguiente el indicador mostró un movimiento al alza, con las actividades primarias con el mayor crecimiento, de 2.73 por ciento. Los registros del Instituto indican que el alza en las actividades primarias en mayo viene precedida de un declive por 2.30 por ciento durante el mes previo. P.C. INEGI, IGAE, actividad económica Pide China a EU actuar razonablemente EFE Beijing, China (23 julio 2018).- China advirtió hoy a Estados Unidos que "las amenazas y la intimidación nunca funcionarán" y le pidió que intente resolver los conflictos comerciales "de forma razonable", ante su reciente intención de imponerle aranceles adicionales por valor de 500 mil millones de dólares. "Estados Unidos está invocando una guerra comercial. China no quiere una guerra comercial, pero no está asustada, haremos lo que tengamos que hacer (...) Confiamos en nuestra capacidad de asegurar nuestros intereses", destacó en rueda de prensa Geng Shuang, portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores. P.C. China, Estados Unidos, economía mundial El Economista Industria automotriz plantea temas prioritarios de cara al cambio de gobierno Claudia Juárez Escalona De cara al nuevo gobierno, que encabezará Andrés Manuel López Obrador, la industria automotriz demanda: el fortalecimiento del mercado interno, mejorar el entorno de negocios, acceso a los mercados internacionales y mejores incentivos fiscales que promuevan mayor inversión en investigación y desarrollo de tecnología. La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT) y la Industria Nacional de Autopartes (INA) elaboraron un documento base para gestionar la agenda en periodo de transición, evaluar lo hecho hasta el momento y tener un "mapa de navegación" con autoridades gubernamentales P.C. industria automotriz, AMLO, cambio de gobierno Infraestructura petroquímica y edificación mantienen a flote al sector constructor Ana Karen García En conjunto, todas las obras llevadas a cabo en el país registraron un valor 0.90% mayor en el quinto mes de este año que en el mismo periodo del 2017; con este resultado se hilan tres meses con cifras positivas después de que el producto de las construcciones enfrentara un periodo de 31 meses consecutivos en números rojos. De acuerdo con cifras desestacionalizadas del Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía), en marzo del 2018 comenzó el proceso de recuperación del valor de producción de las empresas constructoras, registrando en ese periodo una variación anual de 1.37%, en abril el crecimiento fue sólo de 0.15 por ciento. P.C. industria de la construcción Equipo de AMLO sondeará pláticas del TLCAN Roberto Morales Los Secretarios de Relaciones Exteriores y de Economía sostuvieron este fin de semana su primera reunión con miembros del equipo de transición del candidato ganador de las elecciones presidenciales, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), encabezado por Marcelo Ebrard Casaubón. Se acordó que Jesús Seade, quien ha sido designado por AMLO para encabezar el equipo técnico de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) una vez que inicie su gobierno el próximo 1 de diciembre, acompañe a Ildefonso Guajardo, titular de Economía en la reapertura de las conversaciones ministeriales sobre el tratado el próximo 26 de julio, en Washington. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, AMLO, cambio de gobierno Riesgo País de México cierra la semana estable Notimex El riesgo país de México se colocó el viernes pasado en 196 puntos base, nivel similar respecto al 13 de julio, luego de dos descensos semanales consecutivos. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó ocho unidades por arriba del cierre de 2017. En el Informe Semanal de su Vocería, apuntó que durante la semana pasada el riesgo país de Argentina se elevó cuatro puntos base, mientras que el de Brasil se contrajo 18 unidades, al ubicarse el 20 de julio de este año en 575 y 280 puntos, en ese orden. P.C. SHCP, riesgo país La inflación acelera por primera vez en el año, alcanza un nivel de 4.65% en junio Ana Karen García Por primera vez en lo que va del año, la inflación cambió de tendencia, después de encontrarse en un proceso de desaceleración desde enero del 2018, en junio aceleró alcanzando un nivel de 4.65%, situación explicada por el aumento en los precios de los energéticos principalmente. Al interior del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), el componente subyacente, que incluye alimentos procesados, bebidas, tabaco, mercancías no alimenticias, vivienda propia, renta de vivienda servicios domésticos, colegiaturas escolares, servicios de telefonía, servicios turísticos y otros, registró una variación anual de 3.62 por ciento. P.C. INEGI, inflación Reforma fiscal de EU creará hasta 215,000 empleos Belén Saldívar La reforma fiscal que entró en vigor a inicios de este año en Estados Unidos y que fue impulsada fuertemente por el presidente Donald Trump estimulará la creación de nuevos empleos, lo cual dará frutos desde este primer año de implementación. Un análisis de la think tank Tax Foundation estimó que, durante este año, los cambios al sistema tributario estadounidense crearán un

total de 215,000 plazas de empleo de tiempo completo a lo largo del país. "La reforma fiscal está a favor del crecimiento y pretende aumentar el Producto Interno Bruto (PIB) a largo plazo, con lo cual también se aumentarán los salarios y se crearán nuevos empleos. Si bien los cambios impositivos pueden tardar años en materializarse, esperamos ver un aumento en los empleos durante el primer año", refirió. P.C. Estados Unidos, reforma fiscal, empleo Aranceles de Estados Unidos impactarán crecimiento global: Christine Lagarde Reuters El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió el sábado a líderes económicos mundiales que la reciente ola de aranceles comerciales perjudicaría significativamente al crecimiento global, un día después de que el presidente estadounidense Donald Trump amenazó con escalar aún más su disputa con China. La directora del FMI, Christine Lagarde, dijo que presentará a los ministros de finanzas y presidentes de bancos centrales del G20 que están reunidos en Buenos Aires este fin de semana un informe que detalla los impactos que las restricciones ya anunciadas tendrán sobre el comercio mundial. P.C. FMI, Estados Unidos, aranceles, economía mundial La Jornada Guajardo pide a Alianza del Pacífico enfrentar proteccionismo Notimex Puerto Vallarta. El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, llamó a los países de la Alianza del Pacífico (Colombia, Chile, Perú y México) a trabajar para hacer frente al proteccionismo y el cierre de fronteras, pues una economía cerrada afectará a quienes menos tienen. Tras inaugurar la XIII Cumbre de la Alianza del Pacífico y participar en el foro "Perspectivas de la Alianza del Pacífico en el Entorno Internacional e Integración Financiera", acentuó que con el cierre de fronteras se va a impactar a "aquellos que más queremos". P.C. Secretaría de Economía, Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales, proteccionismo, economía mundial Inegi: disminuye valor de la construcción Miriam Posada Ciudad de México. Durante mayo el valor de producción generado por las empresas constructoras que operan en el país disminuyó 0.1 por ciento respecto al mes previo, señaló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras elaborada por el Instituto encontró que durante mayo las horas trabajadas en esa industria disminuyeron 1.1 por ciento; el personal ocupado se contrajo 0.7 por ciento; y las remuneraciones subieron 0.7 por ciento. P.C. INEGI, industria de la construcción Dólar inicia semana en 19.24 pesos en el AICM Notimex Ciudad de México. En casas de cambio que operan en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM), el dólar alcanza un tipo de cambio promedio de 19.24 pesos a la venta y de 18.48 pesos a la compra. Este lunes, la divisa estadounidense se ofrece en un máximo de 19.40 pesos y se obtiene en un mínimo de 17.70 pesos. El euro, en tanto, coloca su precio más alto a la venta en 24.50 pesos y el más bajo a la compra de 22.40 pesos en los mismos centros cambiarios de la terminal aérea capitalina. P.C. tipo de cambio América latina, lista para impulsar propio desarrollo económico: Cepal Susana González G., Puerto Vallarta, Jal. Frente al acentuado proteccionismo de Estados Unidos y la necesidad de América Latina de impulsar su desarrollo económico y social a través del comercio y las inversiones, la Alianza del Pacífico (AP) se ha colocado "a la vanguardia" en las negociaciones comerciales de la región y a nivel mundial, así como en la creación de nuevas reglas para el comercio del siglo 21, aseveró la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). "Irónicamente, el proteccionismo de los Estados Unidos puede ser el impulso integrador y liberalizador para América Latina y el Caribe. Corresponde a la región tomar la oportunidad y ofrecer propuestas concretas de política pública que impulsen a empresas, sectores y regiones en la ruta del crecimiento a través de la integración", sostuvo el organismo regional a través del estudio "Hacia dónde se dirige el régimen de comercio internacional y sus implicaciones para América Latina". P.C. Cepal, América Latina, desarrollo económico Se reúne SHCP con homólogos de EU y Canadá para reactivar TLCAN Miriam Posada Ciudad de México. El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio González Anaya se reunió este domingo con sus homólogos Steven Mnuchin, secretario del Tesoro de Estados Unidos, y William Monreau, ministro de Finanzas de Canadá, con quienes conversó sobre la reactivación de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). La Secretaría señaló que este encuentro se dio en el marco la Tercera Reunión de Ministros de Finanzas y Presidentes de Bancos Centrales del G-20, pero omitió dar más detalles. En un comunicado señaló que "este domingo con sus homólogos Steven Mnuchin, secretario del Tesoro de Estados Unidos, y William Monreau, ministro de Finanzas de Canadá, con quienes conversó sobre la reactivación de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte", P.C. SHCP, TLCAN, acuerdos comerciales Ola de aranceles pone en peligro crecimiento global, advierte FM Reuters, Afp y Dpa Buenos Aires. El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió en la reunión del Grupo de las 20 mayores economías del mundo (G-20) que la reciente ola de aranceles comerciales perjudicaría significativamente al crecimiento global, un día después de que el presidente estadounidense, Donald Trump, amenazó con imponer gravámenes a la totalidad de las importaciones chinas. P.C. FMI, aranceles, economía mundial Amenaza Trump con cobrar arancel a todos los productos de China Dpa, Reuters y Afp Washington. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, siguió agitando el conflicto comercial al amenazar con imponer aranceles a todas las importaciones chinas por valor de 500 mil millones de dólares, y en varios tuits acusó a Pekín y a la Unión Europea de manipular sus divisas, lo que causó una depreciación del dólar y revuelo en los mercados financieros. También profundizó sus críticas a la política de la Reserva Federal (Fed) de subir las tasas de interés, al afirmar que esas alzas despojan a la nación de su gran ventaja competitiva y que podrían afectar a la economía estadounidense. P.C. Estados Unidos, China, aranceles, economía mundial El País El pulso de EE UU con China abre una oportunidad para la Alianza del Pacífico en su cumbre LUIS PABLO BEAUREGARD La incertidumbre planea sobre la décimo tercera cumbre de la Alianza del Pacífico (AP), que arranca este lunes en el balneario mexicano de Puerto Vallarta (Jalisco). El encuentro entre los mandatarios de Chile, Colombia, Perú y México estará marcado por los relevos en la región y la sombra que proyectan el proteccionismo y la guerra comercial emprendida por Estados Unidos, lo que amenaza con lastrar el dinamismo que ha conseguido establecer una zona libre de aranceles al 92% entre estas cuatro naciones. La reunión de dos días contempla también un encuentro con el bloque de Mercosur. Los presidentes de Argentina, Brasil y Uruguay buscan tender un puente con sus homólogos para afianzar el comercio entre América Latina. P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales "Los impuestos en México tienen que aumentar y

rebalancearse” IGNACIO FARIZA Santiago Levy (Ciudad de México, 1956) es uno de los altos funcionarios económicos más destacados y versátiles de las últimas décadas en México y padre de uno de los programas de transferencias condicionadas más útiles en el combate contra la pobreza extrema, Progresá (hoy Prospera). Fue presidente de la Comisión Federal de Competencia y subsecretario de Egresos durante los Gobiernos de Carlos Salinas de Gortari y de Ernesto Zedillo, ambos del PRI, y director general del Instituto Mexicano del Seguro Social en tiempos del panista Vicente Fox. Hoy muchos le sitúan cerca de asumir un cargo relevante en el futuro Gabinete del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador (Morena, izquierda). Pero él no suelta prenda. "Quiero aportar al debate, independientemente de consideraciones políticas", dice por teléfono desde el cuartel general del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Washington —donde ejerce como vicepresidente—, pocos días después de presentar su último libro (Esfuerzos mal recompensados: la elusiva búsqueda de la prosperidad en México), una disección completa de lo que la segunda mayor economía de América Latina necesita cambiar para relanzar la competitividad y el crecimiento. P.C. política fiscal, finanzas públicas El G-20 advierte del riesgo para el crecimiento por la tensión comercial y llama al diálogo MAR CENTENERA La guerra comercial despierta una preocupación creciente. La postura inflexible de Estados Unidos para gravar las importaciones chinas eclipsó la agenda de la reunión de ministros de finanzas y líderes de bancos centrales del G-20 en Buenos Aires. Al igual que el FMI, los representantes de las máximas economías mundiales advirtieron sobre "el aumento de las tensiones comerciales y geopolíticas" y el riesgo que representan para el crecimiento global. En el documento final, los países subrayaron la importancia de que el sistema financiero permanezca "abierto, resiliente y apoyando al crecimiento" y pidieron reforzar el diálogo. P.C. G-20, crecimiento económico, economía mundial